
 

 

 

 

 

「全国学力・学習状況調査」及び「標準学力調査」を実施しました 

 小学６年生を対象にした「全国学力・学習状況調査」が４月 18 日（木）、全国一斉に行われました。今年の実

施教科は国語と算数で、5 年生までに十分に身に付け、活用できるようにしておくべきと考えられる内容や、

知識と活用を一体的に問う内容が出題されました。 

 また、3～5 年生は前の学年までの学習内容がどれだけ定着しているか、どこまで到達しているかを調査する

標準学力調査を行いました。いずれの調査も、子どもたちの学習状況を把握・分析し、教育指導の充実や学習

状況の改善等に役立てることを目的に行われています。 

大用小学校では、早速、教員全員で全国学力・学習状況調査の自校採点を行いました。正答率や誤答の状況から

「正答率が高かったのは、どのような取り組みが効果的だったのか」また、「なぜ間違えてしまったのか」などの

振り返りを行い、今後の授業方法の改善や基礎タイムの充実に向けて取り組みをしていきます。 

今回の調査結果が返却されるのは、いずれも 7 月頃の予定です。届きましたら、お知らせいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大用小学校学校だより NO.２ 

 
 

令和６年４月１９日 文責 校長 弘瀬 

 
▲4 月 11 日（木）3 校時 

1・2 年生が赤白での並び方や体づくりの運

動をしていました。次の日の 4 月 12 日(金)、

給食前に男子トイレで 1 年生に会いました。

ちょうど用を済ませた後で、玲桜さんと葉月

さんがスリッパを丁寧に揃えているところで

した。その場でも誉め、1・2 年教室で教頭先

生に報告すると、「素晴らしいね！」と言って

誉めてもらいました。すると、2 年生の祥大さ

んが「拍手！」と言ってくれ、みんなに拍手

をしてもらいました。少し恥ずかしそうにし

ている 1 年生の男子 2 人でした。 

   
▲4 月 19 日（金）3 校時 ALT トム先生との外国語活動（3・4 年生） 

 昨年度に引き続き、外国語の授業にイギリス出身のトム先生が来てくれていま

す。この時間は、「表情やジェスチャーをつけてあいさつをしよう！」という内容

でした。トム先生の発音をまねして元気な声が響いていました。トム先生はサッ

カーが得意で、昼休みには子どもたちと一緒にサッカーをしてくれます。子ども

たちが大好きなトム先生です。 

 

 

 
▲4 月 18 日（木）クラブ活動 

今年度初めてのクラブ活動でした。6

年生が中心になり、「めあて」や年間計画

について話し合っていました。みんなで

協力することや、困っている人がいた

ら、みんなで支え合ってよい思い出を作

ることなどが、子どもたちから出された

意見でした。ドッジボールやキックベー

スボール、水泳など、楽しい活動になる

といいですね。 

 

 

 

 

 

  
▲毎月 10 日 児童会の 3 名が渡辺石油さんの前で「あいさつ運動」しています。 

落ち着いて学習ができています！ 

 新年度が始まって約 2 週間、各クラスともに落

ち着いて、そして意欲的に学習ができています。

四万十市内の小中学校では、「人の話を静かに聴

く」を重点目標の 1 つとして取り組んでいます。

大用小学校では、これに加えて『心をつなぐ 5 つ

のやくそく』も大切にしています。 

 4月 21日（日）は 14時から授業参観です。 

よろしくお願いします。 

 

 


